



Plantation à la Bazinière

publié le 13/12/2010 - mis à jour le 17/12/2010

Dans le cadre du cours de SVT et de l'AGENDA 21 du collège, les élèves de 6ème ont participé à une demi journée de sensibilisation à la biodiversité avec : plantation d'une haie, intervention sur le rôle de la haie dans le bocage et la biodiversité.

Malgré le froid, c'est près de 250 mètres de haies qui sont plantés par les élèves.

Cette demi-journée est organisée par la fédération des chasseurs et le GAEC de la Bazinière à St Maixent de Beugné.

Les observations faites lors de cette 1/2 journée seront réinvesties dans le cours de Sciences de la Vie et de la Terre.

Portfolio

